LATEJA

Interna falleció ayer en el San Juan de Dios

Muerte alborotó el Buenpa



AUXILIADORA ZÚÑIGA azuniga

La muerte de una presa del Buen Pastor hizo que varias reclusas se pusieran rebeldes ayer y quemaran colchones.

Carol González Ramírez, de 29 años, falleció ayer a las-8:30 de la mañana en el Hospital San Juan de Dios donde fue enviada de la clinica Marcial Fallas, de Desampa, confirmó Reynaldo Villalobos, subdirector de Adaptación Social.

Pero para las compañeras de González ella murió porque no se le atendió a tiempo y por eso 80 reclusas hicieron un alboroto aver a las 11: 15 de la mañana.

La revuela fue controlada por la policía penitenciaria luego de hablar con ellas y de hacerles ver los problemas que les traerían.

González presentaba síntomas de resfrio y había sido atendida por la doctora del centro penal, según explicó Villalobos.

No se explican

Carlos Mauricio González, hermano de Carol, dijo que ella le había dicho a otro hermano que se sentia mal desde hace ocho días pero que no le hacían caso.

Agregó que otro hermano que fue a recoger el acta de defunción al hospital San Juan de Dios les dijo que la causa de la muerte de Carol fue un coma diabético.



La policía resguardó la entrada del centro penitenciario. ALONSO TENORIO PARALT

"Hasta donde sabemos la familia, ella no padecía de nada eso, habrá que esperar la explicación de las autoridades", manifestó Mauricio, uno de los nueve hermanos.

Carol se encontraba presa desde febrero de este año como sospechosa de robo agravado y estaba en espera del juicio.

Según sus familiares, fue velada anoche en la Iglesia Alianza Misionera, cerca de la última parada de los buses de Higuito de Desamparados. Hoy será el funeral.



"Siemprequemuereuna reclusa se realiza una investigación que definirápor qué murió".



CAROL GONZÁLEZ 29 años Vecina de Higuito Desamparados.

iSin goteras... Libre de mantenimiento!